

Fuerteventura

Vecinos de Corralejo se manifiestan en defensa de sus casas

Miles de personas recorren las calles para reclamar sus propiedades

Juan J. Darías
PUERTO DEL ROSARIO

Los vecinos de Corralejo se manifiestaron ayer para defender su titularidad sobre las casas del casco histórico de la localidad. Los propietarios afectados por la venta de sus inmuebles, en el núcleo antiguo del pueblo, defendieron la antigüedad de sus viviendas y reclamaron justicia para que se solucionen de una vez por todas los contenciosos jurídicos abiertos con la empresa Delval Internacional.

Los afectados y sus vecinos, así como autoridades de la Isla y del municipio como Mario Cabrera, Claudina Morales o Lázaro Cabrera, entre otros, recorrieron las principales calles de Corralejo, hasta que finalmente la marcha concluyó en el Parque Infantil, donde se leyó el manifiesto elaborado por Rafael Fránquiz. Se calcula que fueron miles las personas que se dieron cita en las calles de la localidad.

La manifestación de ayer coincide con un momento de fuerza del Comité de Afectados, ya que últimamente los tribunales han fallado a su favor en numerosos casos. En concreto, los vecinos del casco histórico cuentan ya con 11 fallos judiciales que les confirman la titularidad de sus viviendas, entre la primera instancia de Puerto del Rosario y la Audiencia Provin-

Datos

Comité. El 25 de julio de 2003 se creó el Comité de Afectados ante la situación que estaban padeciendo los vecinos de Corralejo con sus casas. Goyo Benítez, Miguel Socorro y Zaragoza Estevez han llevado el peso del citado órgano vecinal.

Casas afectadas. Más de un centenar de viviendas del casco antiguo de Corralejo se encuentran inmersas en el conflicto de propiedad con la empresa Delval Internacional. Once propietarios han ganado el pleito en primera instancia, y siete de ellos en la Audiencia Provincial de Las Palmas.

Protestas. La primera acción reivindicativa de los vecinos fue el 15 de agosto de 2003. Sin embargo, sería el 26 de abril de 2004 cuando protagonizaran una concentración en los Juzgados de Puerto del Rosario. El 24 de julio del pasado año celebran una nueva manifestación por las calles del pueblo.



Arriba, imagen de la cabecera de la manifestación celebrada ayer. Abajo, algunas de las vecinas afectadas manifestándose. JAVIER CAMPO

cial de Las Palmas. En total, son más de un centenar las casas afectadas, por lo que entre las diferentes generaciones que pueden convivir a un mismo tiempo son muchas las personas implicadas.

El problema arranca de principios del siglo XX, cuando las primeras familias de Corralejo compraron los terrenos a la familia Viñoly. Por esos años había que desplazarse a Lanzarote o Gran Canaria para registrar las propiedades, lo que suponía un esfuerzo económico imposible de afrontar para los vecinos de Corralejo. Más tarde, la empresa Plafusa S.A. registra los terrenos después de que la familia Viñoly volviese a venderse y, así se llega al año 2001 en el que esta sociedad vende la propiedad a Delval Internacional. Ahí comienza la batalla en los tribunales y el calvario judicial para los vecinos del casco viejo de Corralejo.

29 y 30 de JULIO 2005 EL COTILLO Fuerteventura
de 20.00h. a 03.30h.

Viernes 29

LINK

SON DE LA FRONTERA

HAZE

ELEFANTES

Reservado DJ

DJ LARA LÓPEZ

DJ «EL ESPECIALISTA»

Presentador: BERGIO MIRÓ

Sábado 30

LOS COQUILLOS

MASTRETTA

CARMEN PARÍS

CAFÉ TACUBA (México)

Sesiones de DJ

DJ RODOLFO POVEDA

DJ NEKETÁN

Entradas los días 29 y 30)

DJ SEARCH

PRODUCE



FUERTE
MÚSICA

La Caja de CANARIAS

Tropical
PREMIUM

Gobierno de Canarias

Asociación de La Isla



CABILDO DE FUERTEVENTURA